

Elevando la mixología a un arte, *UNICO 20°87º Hotel Riviera Maya* donde la creatividad y el sabor se fusionan

 Para los mixólogos residentes de UNICO 20º87º Hotel Riviera Maya cada copa es un lienzo en blanco para dar rienda suelta a su imaginación y crear bebidas mágicas para cautivar a los invitados.

Ciudad de México, 9 de noviembre de 2023 — En el emocionante mundo de la gastronomía, la mixología se alza como un arte alquimista que combina la ciencia de los sabores con la magia de la creatividad. Este arte de mezclar licores e ingredientes ha evolucionado a lo largo de los años, convirtiéndose en una disciplina culinaria que despierta los sentidos y crea experiencias inigualables. Más que una bebida UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya ofrece una experiencia sensorial en cada copa.

La mixología ha dejado de ser un simple servicio para convertirse en un atractivo fundamental para los huéspedes. En un mundo donde la experiencia del consumidor es un factor determinante, los cócteles se han vuelto esenciales para crear un instante inolvidable multisensorial que envuelva a la persona. Para los mixólogos de UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya esto representa una oportunidad de dar rienda suelta a la creatividad ya que es necesario crear estas experiencias en los diferentes momentos que los invitados viven durante su estancia en la propiedad. "Trabajamos para que cada restaurante y barra tenga su propia mixología de autor para dar un toque de exclusividad y una gran variedad a nuestros huéspedes" nos menciona el mixólogo residente Luis Felipe Vallejo Martin.

UNICO 20°87º Hotel Riviera Maya se enorgullece en brindar un nivel de excelencia, exclusividad y singularidad a cada uno de los cocteles que se ofrecen en las barras de la propiedad, pero si buscamos un trago imperdible que represente la esencia del hotel debes de visitar el restaurante de especialidad mexicana Cueva Siete, donde Diego y Frida – cocteles a base de tequila y mezcal – se inspiran en los legendarios pintores para dar vida a dos bebidas exquisitas que deleitan por su sabores y presentación única.

La mixología en el hotel es parte básica de la experiencia que disfrutarás a lo largo de tu estancia; desde el momento de tu llegada podrás disfrutar de la bebida insignia "Jade", una infusión de hierbabuena, jengibre y limón con agua mineral. "Nuestro welcome drink es sencillamente espectacular, se sirve sin alcohol, pero al ser tan delicioso nuestros huéspedes lo solicitan con diferentes destilados" dice Luis Vallejo "Sin duda yo considero que éste es nuestro cóctel insignia".

Los mixólogos y bartenders en UNICO 20°87º Hotel Riviera Maya no sólo crean bebidas exquisitas, sino que también brindan un espectáculo, una experiencia sensorial y una forma

20°N 87°W

UNICO Riviera Maya

de arte que mejora la hospitalidad. Podrás disfrutar de cócteles en el área de las albercas mientras disfrutas bajo los rayos del sol, durante una cena en uno de los cuatro restaurantes ubicados dentro del hotel, relajándote en el icónico *Bar Balam*, o bailando toda la noche en *Palmera Lounge*. Inspiradas en la cultura y gastronomía local cada una de las cartas de coctelería de **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** conquistará a cualquiera gracias a sus sabores y los ingredientes naturales que se utilizan en su creación, haciendo de cada uno de los tragos sencillamente mágicos.

La mixología es una manifestación artística que combina sabores, ciencia y creatividad en una experiencia única. Para **UNICO 20°87º Hotel Riviera Maya** es una forma más de poder expresar su amor por la cultura local y mostrar la grandeza de México a cada uno de los huéspedes.

Para conocer más acerca de la mixología de UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya, por favor visite www.unicohotelrivieramaya.com.

###



Acerca de UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya

UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya abraza la cultura contemporánea de la región. Este hotel todo incluido, único en su tipo, ofrece a los viajeros sofisticados una experiencia real y sin filtros, en un contexto de lujo relajado completo, con arte de origen local y elementos de diseño artesanal cuidadosamente seleccionados. Las experiencias de inspiración cultural en la propiedad incluyen demostraciones artísticas en vivo de músicos y pintores, y un mixólogo que infunde sabores e ingredientes locales para elaborar cócteles especiales en todo el hotel. También se invita a nuestros huéspedes a sumergirse en nuestra experiencia, a través de excursiones privadas fuera de propiedad que han sido desarrolladas exclusivamente para ellos. Desde explorar los rincones menos conocidos de la región hasta cenar en los restaurantes y bares preferidos de los creadores de tendencias locales.

Para obtener más información o reservar una estadía en *UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya* visita www.unicohotelrivieramaya.com. O síguenos en redes sociales -<u>Facebook</u>, <u>Instagram</u> y <u>Twitter</u>-@unico2087

Acerca de RCD Hotels

RCD Hotels® es la compañía encargada del mercadeo y comercialización para propiedades de lujo en México, el Caribe y EE. UU., incluyendo Hard Rock Hotel & Casino Punta Cana (el primer Hard Rock Hotel todo incluido del mundo) en República Dominicana; ocho propiedades en México: Hard Rock Hotel Cancun, Hard Rock Hotel Vallarta, Hard Rock Hotel Riviera Maya y Hard Rock Hotel Los Cabos, Nobu los Cabos, UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya -el primer concepto de lujo todo incluido- y las más recientes aperturas de Residence Inn by Marriott® en Mérida y Cancún; así como Nobu Hotel Chicago en Estados Unidos de América. Para mayor información visita RCDHotels.com.

CONTACTO PARA PRENSA

Emiliano López
Cel. 55.1333.4467
emiliano@lithiumpr.mx

Anuar Chehaibar Cel. 55.2092.1554 anuar@lithiumpr.mx